
 

 

  

◎部員数（2024年２月現在） 

選手      １年生 ５名  ２年生 ０名 

マネージャー １年生 １名  ２年生 ０名 

 

 

◎不破高野球部のいいところ 

①少人数のため野球経験者の顧問の先生からマンツーマン指導が受けられる！ 

②グラウンドを広々使って思いっきり野球ができる！ 

③県下最大級のトレーニング室で鍛えられる！ 

⇒野球がうまくなれる・野球に打ち込める環境は揃っています！！ 

◎主将の言葉 

 現在、不破高校野球部は他校と連合チームを組んで大会に出場しています。しかし、僕たちの目標は、

不破高校として単独チームで大会に出場すること、そして公式戦で勝利することです。人数が少ないので

先生方から指導をたくさん受けることができ、少しずつですがうまくなっている実感もあります。また部員全員、

仲が良く、良い雰囲気で活動できています。進学先を考えている方、ぜひ不破高校を選択肢に入れてくだ

さい。僕たちと一緒に野球をし、下剋上を果たしませんか？（主将：松浦莉央） 

◎顧問より一言 

不破高校硬式野球部は、人数的にはかなり厳しく単独チームとして大会に出場できる人数は揃っていま

せん（2024 年 2 月現在）。しかし、部員が少ないからこそ選手と顧問が一緒に成長できる部活動だと感じて

います。一人一人を大切にし、野球の技術向上だけではなく、人間的な成長も目指して日々活動していま

す。また、勉強面のサポートを含め、学校生活の支援にも力を入れています。 

野球初心者や中学校で試合に出る機会に恵まれなかった生徒でも不破高校では試合に出場し、活躍

することができます。興味が少しでもある方はぜひ、一緒に野球を楽しみましょう。一人でも多く、硬式野球

部に入部してくれることを期待しています。どうかよろしくお願いします。（監督：鈴木） 
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